

LECTURE HISTORIQUE DES FÊTES DE LA ST. JEAN BAPTISTE

RÉALISATEUR

Richard Paul

DURÉE DU PROGRAMME

59:00

ANNÉE

1977

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Documentaire

**DESCRIPTION**

Il faut d'entrée de jeu souligner que cette vidéo a été produite avec l'aide d'un vaste ensemble de télévisions communautaires qui existaient à l'époque, ce qui permet au réalisateur de nous faire voir différentes activités soulignant les fêtes de la Saint-Jean-Baptiste dans de nombreuses régions du Québec, parmi lesquelles Grand-Mère, Acton Vale, Saint-Jérôme et Beloeil. Le slogan des fêtes de la Saint-Jean-Baptiste de l'année 1977 était : «J'ai la mémoire en fête», et le patrimoine est en effet bien à l'honneur dans toutes les régions : violonistes, danseurs de giges, artisanat, photographies d'archives, discours politiques, curés et religieuses, parades, fanfares et majorettes... Il faut aussi rappeler que 1977 marque l'année où, par un décret du gouvernement Lévesque, la fête de la Saint-Jean-Baptiste est officiellement reconnue comme Fête Nationale des Québécois. Parmi les artistes que l'on peut voir et entendre, mentionnons Ti-Blanc Richard, Gilles Vigneault et l'inimitable Raoul Duguay («allô, allô»).

AVERTISSEMENT

La qualité de cette vidéo laisse apparaître des imperfections dues à la technologie de l'époque et au vieillissement de l'image.

FORMAT D'IMAGE

4:3

SON

Mono

FORMAT DE TOURNAGE

Betacam

MOTS CLÉS

Célébration, Spectacle, Fête nationale, Communauté

THÈMES

Art et culture

Histoire

Société